

H. JUNTA DE GOBIERNO DE LA UAA LLEVÓ A CABO LA DESIGNACIÓN DE DIRECTORES Y DECANOS PARA EL PERIODO 2023-2025



BOLETÍN 401 H. JUNTA DE GOBIERNO DE LA UAA LLEVÓ A CABO LA DESIGNACIÓN DE DIRECTORES Y DECANOS PARA EL PERIODO 2023-2025 ● Distinguidos universitarios rindieron protesta para ocupar un cargo de primer nivel en los decanatos y las direcciones generales de nuestra universidad.

La Honorable Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizó la designación de los siete directores y diez decanos que estarán al frente de la administración durante el periodo comprendido entre el 1 de enero de 2023 y el 31 de diciembre de 2025.

Los directores designados son: la Dra. Lilia Beatriz Cisneros Guzmán en la Dirección General de Docencia de Pregrado, el Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos en la Dirección General de Servicios Educativos, el Dr. Francisco Javier Pedroza Cabrera en la Dirección General de Investigación y Posgrado, el Dr. Ismael Manuel Rodríguez Herrera en la Dirección General de Difusión y Vinculación, la Dra. Elena Patricia Mojica Carrillo en la Dirección General de Planeación y Desarrollo, el Mtro. Jorge

Humberto López Reynoso en la Dirección General de Finanzas; y el Mtro. Alberto Palacios Tiscareño en la Dirección General de Infraestructura Universitaria.

Asimismo, se dieron a conocer los decanos de los diversos centros académicos para el periodo 2023-2025, mismos que fueron aprobados por la H. Junta de Gobierno después de la etapa de evaluación cualitativa.

Para el Centro de Ciencias Agropecuarias se designó al Dr. Luis Fernando Cisneros Guzmán; para el Centro de Ciencias Básicas al Mtro. Jorge Martín Alférez Chávez; en el Centro de Ciencias de la Ingeniería estará al frente el Mtro. Felipe de Jesús Rizo Díaz; para el Centro de Ciencias de la Salud se designó al Dr. Sergio Ramírez González; la Mtra. Ma. Guadalupe Lira Peralta en el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción; la Mtra. Virginia Guzmán Díaz de León para el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas; el Dr. Miguel Ángel Montalvo Vivanco en el Centro de Ciencias Empresariales; la Mtra. María Zapopan Tejeda Caldera en el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; el Mtro. Julio Oscar Rascón Zaragoza para el Centro de Educación Media; y finalmente, para el Centro de las Artes y la Cultura la Dra. Blanca Elena Sanz Martín.

Durante la toma de protesta, el Dr. Arturo Gerardo Valdivia Flores, presidente de la H. Junta de Gobierno, expresó que los nuevos directores y decanos de la UAA son el equipo que habrá de encabezar las acciones señaladas por el Plan de Desarrollo Institucional vigente, así como los encargados de construir un plan de desarrollo nuevo que afronte las áreas de oportunidad y nos impulse hasta los más altos niveles posibles para lograr las finalidades de nuestra benemérita institución.

Agregó que se tiene la certeza de que también harán realidad los planes anuales de trabajo que la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro someterá a la aprobación del H. Consejo Universitario.

Cabe mencionar que durante la toma de protesta, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, en calidad de rectora designada, señaló que será un honor trabajar con las nuevas autoridades, por lo que hizo un llamado a unirse y sumarse a este proyecto institucional en el que se cuida a la universidad y se trabaje por formar mejores ciudadanos, mejores personas y mejores profesionistas a la sociedad.

---000--- Ciudad Universitaria 15 de diciembre del 2022